

KAISERMANTEL WEISSBURGUNDER



Dr. Koehler





Weißburgunder

ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Kaisermantel Weißburgunder ist in der Nase kühl mit frischer, saftiger Birne, dezenter Zitrusaromatik und einer leichten Kräuternote. Elegant und animierend, bleibt er sehr trocken und wird abgerundet durch eine leicht salzige Mineralität, die erst spät am Gaumen aufkommt. Vielschichtig und Trinkig! Der Kaisermantel Weißburgunder ist nach einem Schmetterling benannt, dem größten mitteleuropäischen Perlmutterfalter. Mit ein wenig Glück kann man ihn hier im Weinberg antreffen, denn neben Kulturpflanzen wie Mandel, Pfirsich, findet man auch alte Nutzpflanzen unter den typischen Weinbaubegleitern, ein perfekter Lebensraum für viele Insekte, die sich hier, wie der Kaisermantel, wohlfühlen.

DR·KŒHLER

FARBE, GESCHMACK & MEHR

ANALYSE

Alkoholgehalt

Farbe	Weiß
Reifung	im Edelstahltank
ARTIKELDATEN	
Gebinde	6 / 0.750
Verschluss	Schraubverschluss
EAN Flasche / EAN Karton	4260371730975 4260371730982

12.5 %Vol

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Weingut Dr. Koehler 67595 Bechtheim



PRODUZENTEN-INFO

Seit 14 Jahren führt Christian Dreissigacker das Weingut Dr. Koehler, das in der Nachbarschaft des Weinguts in dem er aufgewachsen ist, liegt.

Die rund 26 ha Rebfläche sind geprägt von Löss-Lehm-, Tonerde- und Kalksteinböden.

Durch zusätzliche Begrünung gibt er ihnen eine gesunde Grundlage für eine nachhaltig biologische Bewirtschaftung. Diese spiegelt sich auch im individuellen Geschmack seiner Weine wider. Dabei liegt der Fokus bei Christian Dreissigacker auf weißen Burgundersorten, die er überwiegend sortenrein abfüllt. Die fünf Ziffern auf dem Etikett der Guts- und Ortsweinlinie repräsentieren die Rebparzelle aus der die Trauben des jeweiligen Weines stammen. Wie kann man bodenständiger seine Weine präsentieren? Direkt und ohne Schnörkel zeigen sich auch die Konzeptweine: Doktorspiele, Herr Doktor und Rezeptfrei, die mit ihren knalligen Farben und authentischem Geschmackskonzept beeindrucken.